



わかばだより

富沢わかば保育園
令和3年11月

園庭にモミジやイチョウの葉っぱが色づき始め、緑色だった木の実が紫色に変化し子ども達も季節の移り変わりを感じ、落ち葉を遊びに使ったり木の実をケーキのデコレーションにしたりと、秋の自然に触れながら遊びを楽しんでいます。また戸外遊びが気持ちよく感じられ、体を動かす遊びを中心に友だちといろいろなことに挑戦しています。先月は園外に出掛けるクラスも多く、散歩で拾ったどんぐりや松ぼっくりをおみやげに「ただいまー」と嬉しそうに帰ってくる子ども達です。

散歩は保育園とは違う景色を楽しんだり、友だちと手をつないで歩く醍醐味も味わえていいですね！！

これからは空気の乾燥と共に風邪やインフルエンザも流行の季節です。遊んだ後や外から帰った時には、うがいや手洗いをして予防しましょう。



10月22日(金)総合防災訓練がありました



消防車が来るという事で、2・3日前からワクワクしている子ども達もたくさんいたようで、当日給食室から火災発生を想定し訓練が行われました。太白消防署より3名の消防士さんが来園し、職員による通報訓練の後ベルの音を聞いて火災⇒園庭に避難する。の流れにお喋りもなく速やかに行動でき、消防士さんにも褒めて頂きました。その後消火訓練を見てから保育園駐車場に移動し、待望の消防車見学ではどのクラスも興味津々！！消防士さんも大サービス★車のドアを全部開けてロープ(色によって長さが違います)・酸素ボンベ・救命用浮き輪等見せてもらい、更には運転席もオープン！特に大きいクラスは歓声を上げて大喜びでした。いつもの訓練に増して落ち着いて参加出来ました。



お楽しみ ★ 遠足



29日(金)☀ 当日は晴れの良い天気恵まれちゅうりっぷ・さくら組は大型バスで岩沼海浜緑地公園まで出かけました。先週からお弁当の話で盛り上がり、さくらさんの男の子達はどんな虫がいるか？

楽しみにしているようでした。親子遠足は叶いませんでしたが、子ども達は広い公園で滑り台、トランポリン ネットジャンピング、イルカのシーソーと4ヶ所場所を決めて、1時間近くたくさん身体を動かしながら遊びました。ドーム形になっているトランポリンは裸足で感触を楽しみ子ども達の笑顔も最高でした。滑り台も2人で滑れるので友だちと一緒に滑ったり、ネットジャンピングはバランスを取って慎重に歩いたり、ジャンプしたり苦戦する姿もありましたが、みんなが一堂に会して遊べる遊具はとても魅力的でした。そしてなんとと言っても大きなシートに座って外で2クラス一緒に食べるお弁当は格別でした！！いつもとはまた違うおいしい笑顔も印象的でした♪
(朝早くから愛情たっぷりお弁当ありがとうございました)

《お知らせ》

- ◎すみれ・すずらん・たんぽぽ組・ホールの床工事が終わりどのクラスも発色が明るくきれいに仕上がりました。
- ◎先月の内科健診で囑託医囑託医の鈴木先生よりインフルエンザ予防接種をできるだけ受けるといいですねとの指導がありました。(流行を心配されていました)

《お願い》

- ◎クラス帽子のゴムが伸びきっているお子さんがいますので、長いゴムが遊んでいるときに何かに引っかかって怪我をする恐れもありますので、新しい物に交換して下さいようお願い致します。

<11月の行事予定>

- 4日(木) 焼き芋会
- 12日(金) 七五三餅つきお祝い会
- 18日(木) 誕生会
- 19日(金) お弁当の日
- 30日(火) 発表会総練習



<12月の行事予定>

- 3日(金) 発表会 * 6日(土) 避難訓練
- 8日(水) 体育教室⑤
- 9日(木) 歯科健診 10:00~
- 10日(金) わらべうた(以)④
- 16日(木) 誕生会
- 24日(金) クリスマスパティー
- 28日(火) 御用納め
- * 12月29日(水) ~ 1月3日(月)
(年末・年始休園)



**みんなげんきに
おおきくなあれ**



七五三は、子どもの健やかな成長と健康を祝う日です。地域によって違いはありますが、男の子は3歳と5歳 女の子は3歳と7歳です。千歳飴は、江戸時代に飴屋さんが考えたもので、「長生きできますように」という願いを込めて細長く作られているそうです。保育園では餅をついて子ども達の成長をお祝いします。ついた餅は大きなお供え餅になります。



玄関に飾りますので、見てくださいね！！

**12月★すみれ・すずらん・たんぽぽ組
お楽しみは？**

ちゅういっぷ・さくらの以上児クラスは昨年中止になった発表会が出来ることになりましたが、すみれ・すずらん・たんぽぽ組は今年も中止とさせて頂きました。保護者の方に楽しんで頂けるよう今年度も子ども達がそれぞれの年齢に合わせた作品を作り作品展をします。今年のテーマは「はらぺこあおむし」さてさてどんな作品が完成するか？今から楽しみです！！ 展示日程等は追ってお知らせします。

ちゅういっぷ組はオペレッタ！！



さくら組は劇を披露します！！

発表会

子ども達が大好きな物語の一つ、「どうぞいす」を可愛らしい音楽に合わせて表現します。繰り返しの言葉が面白いように笑って楽しんでいます。物語の内容と子ども達の姿に心が温まると思いますのでお楽しみにして下さいね。



昨年中止となった
発表会！！
今年度は今の所予定通り実施の予定です。ご案内は後日お渡し致します。

劇「オズのまほうつかい」を演じます。台詞が多く、難しい物語ですが空いている時間には絵本を読みながらイメージを膨らませている子ども達です。緊張しながらも頑張って台詞を言う姿や時折出るステージ上での素のやり取り、それぞれの役になりきって演じる姿等見所満載です。
お・た・の・し・み・に！！

日が短くなってきました

*夕方暗くなるのが早くなり、送迎の時間帯も足元が見えにくくなってきました。保育園降園の際はお子さんの手を繋いで下さい。(子どもの急な道路横断を見かけることがあるので朝も子どもと一緒にお願いします) 特に駐車場付近は暗く見えにくく、事故につながる危険性も高いので事故防止の為にもお願い致します。